
日時　 8月10日（月）20:00～20:30
会場　 AP東京丸の内 A会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし
議事録 日鉄住金物産/辻澤

議題
※以下敬称略

目次 1 本会議の趣旨説明
2 主幹事、副幹事の進捗報告
3 表彰式の引継ぎ

内容 1 本会議の趣旨説明（役員会/北川）
2015年度の商社リーグの運営が迅速且つ適切に行われることを目指して、現時点での各幹事の作業状況を確認し、
第1回代表者会議へ向けた課題の洗い出しを行うことが目的。

2 主幹事、副幹事の進捗報告
① 試合結果集計（蝶理/川崎）
・実務が始まっておらず、進捗報告は特に無し。実務の流れについて再確認。(蝶理/川崎）
・試合結果集計の実務についての流れ（提出日、提出期限チェック、入力不備のチェック、宛先確認など）を説明（役員会/北川）

② 名簿・チームデータ管理・表彰式(岩谷産業/戸辺）
・名簿、チームデータの提出期限は各社問題なかったが、三菱商事がチームデータに載せる集合写真をユニフォーム変更に伴い、
　アウェイユニフォームにしている。ホームユニフォームに訂正したチームデータを三菱商事から岩谷産業へ提出するが、最速で8/22(土）となる。
（岩谷産業/戸辺）
・チームデータの商社リーグＨＰへのＵＰは、全チームのチームデータが揃ってからとなるため、8/24(月）のＵＰを予定。(役員会/北川）
・開幕戦に向け、MC報告書を展開するにあたって、チームデータが必要となる。写真無しのチームデータは、8/11(火）午前中に岩谷産業より
　役員会、主幹事（三井物産）、蝶理へ連絡し、蝶理は同データを基にしたMC報告書フォーマットをリーグ全体に速やかに展開する。
　写真有りのチームデータは、岩谷産業より、役員会、主幹事（三井物産）へ8/11(火）午前中に連絡する。(役員会/北川）
・名簿、チームデータの入力不備により、実務に支障をきたした事項がないか、今後の引継ぎに活かすため、再度整理が必要。（役員会/北川）
・9月分のチームデータ更新締切は、9/4(金）。役員会での承認が必要。(役員会/北川）

③ メーリングリスト（日鉄住金/遠西）
・8/5(水）メーリングリスト登録完了。登録完了メールの受信有無を、8/10(月）までに受信できない場合のみ連絡するとしていたが、
　8/10(月）時点で連絡のあったチームは無し。(日鉄住金/遠西）
・役員会より提案した同報メールは日鉄住金のセキュリティ上、ソフトウェアダウンロードできず、従来通りのMLを使うこととした。(日鉄住金/遠西）
・ＭＬへの直接登録人数は300名が上限。既に300名に達したため、今後の追加登録は、承認制での登録となる。(日鉄住金/遠西）
　去年、招待メールが届かない等の問題もあったため、招待メールを受信できるアドレスでＭＬ追加申請をする必要がある。
・役員会のML登録リストについて、担当幹事への提出者が決まっていないため、今後は決めていただきたい。(日鉄住金/遠西）
・ML登録リストの提出先間違いが、ＪＦＥ商事、丸紅の2社で起きた。（日鉄住金/遠西）
　日鉄住金宛ではなく、主幹事（三井物産）へリスト提出されており、主幹事から日鉄住金へ転送いただき受理した。
　受理した時点では、提出期限内のため実務には支障無し。

④ 主幹事(三井物産/勝岡）
・8月試合日程が決定。但し8/16(土）つくばグランドにて開催予定2試合は、グランドが急遽不可となり中止が決定。（三井物産/勝岡）
・9月不可日申請は、日立ハイテクのみ提出期限1日遅れ。(三井物産/勝岡）
・不可日申請の中には事由として認めるべきか微妙なケースもあり得るが、「主幹事の裁量による運用」にて対応頂く方針。（役員会/北川）
・グランドについて、現在、トヨタ府中、大宮健保、レッズランド、厚木、つくば、埼スタ第4のグランド取得状況が良いため、
　グランド取得に関しては緊急性が低く、今後のグランド取得の仕組み作りは、時間をかけて練っていく。(三井物産/勝岡）
・今季は全15チームとなったため、同一会場では4試合/日がMAX。8時間以上の取得は不要。(三井物産/勝岡)

3 表彰式の引継ぎ(役員会/北川）
・2015年度商社リーグ表彰式担当の岩谷産業へ、日立ハイテクからの引継ぎを8月中に行うようにする。（役員会/北川）
　会場はコナミスポーツ or別会場で行うかで、段取りが変わってくるため、両パターンの引継ぎが必要。

以上

２０１５年度商社リーグ　第１回幹事会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞
役員会 北川、中村
岩谷産業 戸辺、佐野
三井物産 勝岡、三輪
蝶理 松本、川崎
日鉄住金 遠西、辻澤


